

PlantaDoce.

Entorno

La Unión Europea publica el contrato con AstraZeneca, pero oculta precios y plazos

La Comisión Europea señala que el acuerdo con la farmacéutica británica contiene indicaciones “muy claras” de los plazos de entrega de las vacunas contra el Covid-19.

PlantaDoce
29 ene 2021 - 13:12



La Unión Europea (UE) presiona a AstraZeneca. **La UE ha sacado a la luz pública el contrato con AstraZeneca, aunque oculta los precios y los plazos de entrega.** La Comisión Europea (CE) junto a la farmacéutica británica han acordado publicar el contrato firmado por ambas partes el 27 de agosto de 2020.

De las más de 42 páginas de las que consta el documento, sólo siete aparecen sin estar tachadas. Esto imposibilita ver la información de cuánto acordaron pagar por las vacunas de AstraZeneca, en qué procedimiento, los pedidos, las cantidades y los plazos de entrega.

La CE asegura que el documento contiene partes tachadas por tratarse de información confidencial, como “detalles de las facturas”, así como otros datos por “razones de

PlantaDoce.

seguridad”. Sin embargo, la Comisión Europea señala que es una medida con el objetivo de ofrecer mayor transparencia en el desarrollo de la estrategia de las vacunas de la UE.

La CE señala que el documento contiene partes censuradas por tratarse de información confidencial

Se trata del segundo contrato publicado por la CE tras el de CureVac. Además, la Comisión Europea espera poder publicar todos los contratos en virtud de los acuerdos de compra anticipada “en un futuro próximo”.

La publicación del documento se produce tras la tensión entre Bruselas y AstraZeneca por los problemas de producción y entregas de su vacuna a la Unión Europea. Se estima que en las próximas horas la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) anuncia si aprueba su vacuna.